
三浦学苑生徒会 

作成日：2020 年 1 月 31 日(金) 

作成者：生徒会 3 年 川原優太  

2020年度 生徒会役員選挙演説会及び  

生徒会役員選挙期日前演説会 運営活動報告書 

 

日 時：1月 8日(水) 始業式終了後 3学年生徒会役員選挙期日前演説会・投票 

1月 31日(木) 6時間目   1.2学年生徒会役員選挙 放送演説会・投票 

場 所：1月 8日(水) 本校メインアリーナ 

1月 31日(木) インフルエンザ流行期による放送演説会 

参加者：運営担当 選挙管理委員会として生徒会 3年 望月 佐藤 川原 

    立候補者 2年山本 石田 1年三浦 齋藤 野村 川野 

報告者：3年川原優太                           補筆 武田  校正 荒川 伊藤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 選挙当日の様子 

期日前演説会及び投票 1月 8日(水)は、3学期始業式終了後に 3年生を対象とした期日前演説会を行

いました。この形は本校のギャップターム制導入によって、3年生の 3学期の登校が限られたことによ

り、2代前の小用会長の代に始まり 3年目となります。3年生の投票権確保から始まった制度です。こ

の制度は、まだまだ改善の余地がありますし、そもそも期日前ではなく全校一斉の選挙・投票である方

が自然な訳ですから、今後、制度の改革が必要です。冬休み中に立候補者は、選挙のために練習し臨み

ました。立候補者は緊張しながらも、用意した演説をしっかり行いました。 

 

生徒会役員選挙放送演説会 1月 30日(木)が 1,2年生の役員選挙当日でしたが、折からのインフルエ

ンザの流行と、中国武漢から始まった新型コロナウィルスによる肺炎感染の危惧感から、1,2年生が全

員集まる演説集会は見送りとなりました。昨年もそうでしたので 2年連続の放送集会です。事前に伝え

ていたので立候補者も慌てず練習を繰り返してきた演説内容を、マイクを通し語りかけていました。1,2

年生の皆さんにしっかり届いたのではないでしょうか。 

投票後は、選管が視聴覚室にて開票作業に入りました。例年に比べ早く終えることができたと聞いて

います。選管は 11月から 1月末まで長期にわたり活動を行ってきました。有難うございました。 

 



◆ まとめと感想 

今回の生徒会役員選挙は私たち 3年役員にとって最後の運営行事でした。私は過去 2年間選挙に出馬

し、皆さんから支援を頂き当選することが出来たことを今でも覚えています。その選挙に運営側として

立候補者のサポートや、マニフェスト集の作成、印刷、運営の準備等やることが沢山で大変でした。同

時に私は先輩方に支えて頂いていたということを再実感できました。 

そんな選挙ですが、昨年同様に当日は放送となりました。放送演説となると、顔も見られなければ、

所作も見ることができません。できることは、自分の熱をいかにスピーカー越しに全校の皆さんに伝え

られるかです。実際に昨年度、私も経験しましたが、想像よりも難しかったと記憶しています。そんな

中、立派に演説をこなした 6名に成長を感じました。これからの生徒会は 3年が引退し、この選挙に出

たメンバーが中心となって生徒会本部、そして三浦学苑全体が盛り上がることを大いに期待しています。 

最後になりますが、私たち 3年生 3名が報告書を書くのはこれで最後になります。今まで拙い文章で

したが、読んでいただいて感謝しています。今後は後輩たちがより質の高い報告書を作成することを願

い、私の言葉を終わりにさせて頂きます。 

記：生徒会 3年 川原優太 

 

今まで、見ているだけだった生徒会役員選挙の運営を私たち 3年役員が運営する番になりました。生

徒会役員選挙の運営は、3 年間続けてきた生徒会役員としての最後の大仕事なのです。3 年生 3 人で 1

年生の 4 月からやってきたので、「最後か」と思うととても考え深いものがあります。しかし後輩のた

め最高の選挙となるように、最後だからこそ最高の運営を行おうという意識を持って活動してきました。 

1 月 8 日の期日前演説会の日、緊張しながらも一生懸命想いを伝えようと演説している後輩の姿は、

以前にもまして、とても頼りがいのあるもので、嬉しさの中に少しさびしさを感じました。1月 30日、

いよいよ生徒会役員選挙当日、本来ならメインアリーナで行うはずですが、残念ながら急遽放送演説会

になりました。急な変更であったにも関わらず、選管委員も立候補者も良く対応してくれました。また、

放送演説なのにも関わらず多くのクラスで演説後拍手がおこったと聞きました。とても誇らしくうれし

く思いました。開票作業も、選挙管理委員会が素早く正確に終わらせてくれたので昨年度よりも早く終

われました。無効票も過去最少?の 7 票でした。この調子で来年度は 0 票と思っています。なにはとも

あれ、無事に立候補者全員が当選することができたので、各立候補者は、責任を自覚し頑張ってほしい

と思います。また、立候補者のみでは解決できないことがたくさんあると思います。ほかの生徒会役員

とも協力することを望みます。 

最後にこの場を借りて、お礼を述べたいと思います。ご協力して下さった皆さん有難うございました。 

記：生徒会３年佐藤あおい 

 

残念なことに当日は、急遽放送選挙になってしまいました。「武漢肺炎」と呼ばれる新しい肺炎の出

現は私たちの役員選挙にも影響を与えてしまいました。 

立候補者や選挙管理委員会の皆さんがしっかり対応してくれたため、スムーズに進めることができた

と感じています。それから近くで立候補者 6人の演説を聞いていて、後輩たちが、どんどん成長してい

たことを肌で感じることができ、感動のあまり泣きそうにもなりました。また、後からさまざまな先生

方から、みんな真剣に聞いていて良い雰囲気だったと報告をいただきとても安心しました。選挙を運営

するにあたって協力してくださった皆さん。有難うございました。 

最後に当選した立候補者の皆さんおめでとうございます。これからの活躍を期待しています。 

記：生徒会 3年望月彩弥愛 


